



Aider concrètement la population palestinienne

**GRÂCE A VOTRE SOUTIEN, NOUS AVONS PU AIDER
CONCRÈTEMENT LA POPULATION PALESTINIENNE. MERCI !!!**

Tract 27 et 28 septembre

Depuis de nombreux mois les dons ont afflué de toutes parts ! Que ce soit spontanément sur les marchés, lors de manifestations, rencontres, ou lors d'événements de soutien au respect du Droit international en Palestine, vous avez été nombreux·ses à afficher votre solidarité : par votre présence, vos mots, vos actions, mais également, par vos dons ! **Depuis le 7 octobre 2023 ils ont été très abondants et nous ne pouvons que vous remercier une fois de plus ...**

Depuis le début de l'offensive israélienne sur Gaza les besoins vitaux sont innombrables et encore plus rares qu'en temps « normal » (qui restait un quotidien sous blocus!), et notre association a été largement sollicitée ...

Travaillant depuis de nombreuses années avec des personnes de confiance, en particulier pour installer à Gaza 4 ministations d'eau potable pour environ 40 000€, probablement détruites à ce jour ... nous avons décidé de poursuivre logiquement nos actions avec nos contacts.

Voici une liste des actions menées/financées par l'association et ses donateurs depuis le début de l'année civile :

- 22 janvier : distribution d'eau potable à Rafah : 3200€
- 01 mars : don au « YES Theater » de Hébron (Al Khalil) : 1000€. *Ce collectif utilise le théâtre pour tenter de soigner les traumatismes psychologiques subis par les populations, notamment les plus jeunes.*
- 18 mars : don de 3000€ au Palestine Children's Relief Found, *ONG qui œuvre pour soigner les enfants blessés lors des conflits au Moyen Orient, et notamment en ce moment à Gaza.*
- 4 juillet : distribution d'eau potable à Gaza-ville : 4500€

<http://www.couserans-palestine.fr/>

TSVP =>

- 8 juillet : distribution d'eau potable à Khan Younés (Gaza sud-ouest) : 4200€
- 24 juillet : don au Palestinian Medical Relief Society : 2000€, *pour participer au financement des camps d'été pour les jeunes de Naplouse (Nablus) et ses environs.*
- 13 août : distribution d'eau potable à Gaza-ville : 4450€
- 7-16-21 août : distribution de colis de première nécessité (*nourriture, produits d'hygiène, repas,...*) à Gaza-ville : 4000€
- 27 août : distribution d'eau potable à Gaza-ville : 4324€
- 4 septembre : distribution de repas à Gaza-ville : 1000€

Vous pouvez retrouver sur notre site « couserans-palestine.fr » des articles, photos et vidéos de certaines de ces actions.

Nouvel appel à dons pour Gaza

Bien entendu ceci n'est qu'une goutte dans l'océan de nécessités dans lequel le gouvernement israélien tente de noyer les Palestinien-ne-s ! C'est pourquoi nous continuons nos appels à dons afin de poursuivre le travail engagé auprès des personnes qui continuent de souffrir dans la presque indifférence générale.

Couserans-Palestine a besoin de votre soutien ! Depuis près d'un an nous avons financé des livraisons d'eau potable gratuite par camion citerne et de nourriture pour près de 30.000€. Nous devons continuer !

Chèques à l'ordre de Couserans-Palestine à envoyer à Susan Morris Warman, Le Guerrat, 09420 Esplas de Sérou, en indiquant au verso « eau Gaza ». Adhésion à Couserans-Palestine (facultative) : couple 34 € ; personne seule 18 € ; petit revenu 10 €.

